

## Documentos relacionados con la vida de la Academia Nacional de Medicina

Martha Eugenia Rodríguez-Pérez

Coeditora, *Gaceta Médica de México*

La idea de presentar la sección “De la vida de la Academia” en *Gaceta Médica de México* se remonta a 1864 y persiste en el siglo XX. En el primer número de *Gaceta*, el doctor Carlos Alberto Ehrmann, presidente de la Sección Médica de la Comisión Científica, denominada después Academia Nacional de Medicina, evidenció la necesidad de este apartado debido a que los trabajos originales no ocuparon todos los momentos de la corporación en su primer año de vida; también surgieron escritos que presentaban los lineamientos de la agrupación. Con el correr de los años, los documentos relacionados con la vida de la Academia se incrementaron, discursos de

los presidentes entrantes y salientes, reseña de los trabajos académicos, convocatorias para los premios anuales y dictámenes, entre otros. Por tanto, rescatar esta sección se justifica en virtud de que la Academia Nacional de Medicina de México es una corporación dedicada al impulso del estudio, enseñanza e investigación en el campo de la medicina desde hace 154 años, además de ser órgano consultivo del gobierno federal. Esa antigüedad y esa compleja actividad llevan a retomar este apartado, que enmarcará diversos documentos, entre ellos los discursos presentados en las sesiones solemnes.

### Correspondencia:

Martha Eugenia Rodríguez-Pérez

E-mail: martha.eugenia.rp@gmail.com

Fecha de recepción: 22-06-2017

Fecha de aceptación: 25-06-2017

DOI://dx.doi.org/10.24875/GMM.M18000104

Gac Med Mex. 2018;154:413-413

Disponible en PubMed

www.gacetamedicademexico.com